

Pressestelle, Montag, 11. November 2013

Vortrag im Rahmen der Herzwochen

Die Deutsche Herzstiftung macht im November mit ihren Herzwochen wieder auf ein wichtiges Thema aufmerksam – die Herzschwäche, mit der jedes Jahr deutschlandweit fast 400.000 Menschen in Krankenhaus eingeliefert werden. Die Volkshochschule Mühlheim und die Coronar- und Rehasportgemeinschaft Mühlheim e.V. veranstalten in diesem Rahmen zum wiederholten Male einen Vortrag. Die Referenten Dr. med. Sigmund Drexler (Kardiologe) und Prof. Dr. med. Harald Klepzig (Chefarzt für innere Medizin und Kardiologie am Klinikum Offenbach) werden über den Themenkomplex „Das schwache Herz – Diagnose und Therapie der Herzinsuffizienz“ sprechen und stehen auch im Anschluss an den Vortrag noch für Fragen zur Verfügung. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen.

Die Veranstaltung beginnt am Donnerstag, dem 21. November, um 19 Uhr im Schulungsraum 1, 1. OG, im Mühlheimer Feuerwehrhaus, Anton-Dey-Straße 38. Der Eintritt ist frei.